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項目 評価 A B C D Ｅ

１　友達や家族，地域の人にあいさつができる。 17.84 53.05 13.62 0.23 15.26

２　そうじやお手伝いなどができる。 21.38 40.61 20.89 1.88 15.26

３　「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。 ◎ 29.58 51.17 3.99 0 15.26

４　先生や友達の話をしっかり聞くことができる。 23.24 47.89 12.91 0.7 15.26

５　自分の考えや意見をはっきり話すことができる。 ▲ 14.55 43.66 24.41 2.11 15.26

６　進んで本に親しみ、読書する習慣が身についている。 ▲ 26.29 29.11 22.77 6.57 15.26

７　児童は毎日家庭学習をしている。（1・2年…20～30分  3・4年…30～60分   5・6年…60～90分） 38.5 34.27 9.86 1.88 15.49

８　児童は運動や遊びで健康になり，体力がついてきている。 37.32 37.09 8.92 1.41 15.26

９　「南小あったか宣言」（人がうれしい気持ちになることをする　人がいやな気持ちになることをしない）を意識した生活ができる。 ◎ 25.82 49.3 8.92 0.7 15.26

10　学校はいじめや仲間はずれがないようにしている。 ◎ 29.58 48.59 4.93 1.64 15.26

11　学校はよいことは褒め、よくないことをしたときは適切に指導している。 ◎ 24.41 51.64 7.75 0.94 15.26

12　学校は分かりやすい授業を行っている。 ◎ 23 53.05 7.98 0.7 15.26

13　学校は安全に気を配り、命を守る（事故，不審者，台風，地震等）ことを教えている。 ◎ 38.26 43.68 1.88 0.94 15.26

14　学校は保護者との連絡を密にとり，相談する機会をもつなど意思疎通を図っている。 20.66 45.07 15.73 3.29 15.26

15　児童は「仲間を大切にすること」を意識して生活している。 ◎ 29.11 51.17 4.23 0.23 15.26

16　児童は「最後までやり抜くこと」を意識して生活している。 19.25 50.47 14.55 0.47 15.26

令和元年度　南小学校  学校アンケート結果の報告

　A　当てはまる／よくできた　　　　　　　　　　　B　だいたい当てはまる／まあまあできた

　C　あまり当てはまらない／あまりできない　　　　D　当てはまらない／できていない

　Ｅ　回答なし・未回答　　　　　　　　　　　　　　　※数値は、％                  361名回答

令和2年2月5日

学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果について以下のとおり報告いたします。

※Ａ、Ｂの合計が７５%を超えている…◎

※Ｃ，Ｄの合計が２５%を超えている…▲



★自由記述に多くのご意見を頂戴しました。主だった質問にお答えします。

★このほか、学習に関する内容などについては、それぞれの担任や担当に伝え、改善を図ります。

　ＰＴＡ行事に関してのご意見は、実行委員会にて話題にし、来年度に生かします。

　貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

〇「９『南小あったか宣言』を意識した生活ができる」「10 学校はいじ

めや仲間はずれがないようにしている」「15 児童は、仲間を大切にする

ことを意識している」などにおいて高い評価を得ました。今年度重点とし

て掲げてきた仲間づくりの大切さ、思いやりの心が子どもたちに広がり、

互いを尊重し合う姿が育ってきています。今後も引き続き、「南小あった

か宣言」を合言葉に、全教育活動を通して、「いじめ」のない学校を目指

すとともに、子どもたちの温かい心を育みます。

▲「５ 自分の考えや意見をはっきりと話すことができる」では、他の項目に比べ

て、やや低い評価でした。学校では、月ごとの学習目標に「話し方名人になろう」

を掲げ、授業や生活場面で分かりやすく伝えるよう工夫したりして、学級で具体的

な取組を行ってきました。今後も引き続きこうした指導を続けると共に、自信を

もって話すことができるよう教師の指導・援助の在り方も工夫改善していきます。

▲「６ 進んで本に親しみ、読書する習慣が身に付いている」では、「できていな

い」の値が高いことが分かります。学校でも、読書タイム、読み聞かせなどの更な

る充実を図り、読書好きな子どもたちを育てます。

主な成果 課 題

〇「下校時の交通ルールが守れていない、自転車の乗り方が悪

い」などのご意見をいただきました。学校では、日頃より交通事故防

止に向けて注意喚起をしておりますが、子どもたちの気持ちが緩む下

校時に特にマナーが悪いようです。また、自転車の飛び出しなどは、

命に係わる大きな事故につながります。今後も全校集会や学級におい

て安全な登下校や自転車の乗り方について継続的に指導していきます。

ご家庭でも交通安全について繰り返しお話いただけるようお願いしま

す。

交通安全に関わること

〇「運動会で低学年にもリレーを実施してほしい」「土曜授業は負担が多い」

「行事予定を早く教えてほしい」などのご意見をいただきました。運動会の種目に

ついては、体育の授業で学んだ内容を生かせるよう発達段階に応じたものを選んでい

ます。ご理解ください。今年度土曜授業は４日間実施しましたが、来年度は、６月6日、

１０月３１日の２回となる予定です。

学校の行事予定は、学校通信「さぎた」に２か月分掲載しておりますが、年間行事

計画から変更があるときなどは、できる限り早くお知らせできるよう努めます。

学校行事に関わること


